

24Jam

Peringatan Hari Santri Nasional, Dandim 1421/ Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro Anugrahkan Penghargaan 4 Pondok Pesantren Berprestasi

HermanDjide - PANGKEP.24JAM.CO.ID

Oct 26, 2022 - 05:12



PANGKEP - Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro, SE., MM., M.Han bersilaturahmi ke empat Pondok Pesantren di Kab. Pangkep yaitu Pesantren Wisata Al-Quran, Shohwatul Is'ad Padang Lampe, Ar-Rahman DDI Galla Raya dan Ponpes PPTQ Syawir Dahlan. Selasa (25/10/2022).

Dandim 1421 Pangkep menjelaskan tujuan kedatangannya langsung ke Pondok Pesantren adalah untuk bersilaturahmi dan sekaligus memberikan Piagam Penghargaan kepada peserta Turnamen Sepakbola Liga Santri PSSI Piala Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) tahun 2022, serta sebagai ungkapan Apresiasi dan rasa terima kasih atas partisipasi dan semangat para Santri selama mengikuti Liga Santri.

Turnamen Sepakbola Liga Santri PSSI tahun 2022 yang memperebutkan Piala Kasad yang telah diikuti baik di tingkat Kabupaten Pangkep maupun di tingkat Provinsi Sulsel merupakan bukti bahwa para Santri selain ahli dibidang keagamaan namun tetap lihai di Bidang Olahraga Sepak Bola.

Para Santri telah memperlihatkan jiwa petarungnya selama mengikuti Liga Santri Piala Kasad tahun 2022 dengan menjunjung tinggi sportivitas dan mengedepankan semangat persahabatan, persaudaraan, persatuan dan kesatuan dalam rangka meningkatkan solidaritas sesama santri", Pungkas Dandim.

Letkol Inf Hengky Vantriaro, SE., MM., M.Han mengatakan, puncak turnamen Sepakbola Liga Santri PSSI Piala Kasad tahun 2022 berlangsung di Stadion Madya Gelora Bung Karno, Senayan Jakarta antara Tim Pondok Pesantren Darul Huda Mayak, Kabupaten Ponorogo (Jatim) berhadapan dengan Pondok Pesantren Salafiyah Al Falah, Bojongsong, Kabupaten Bandung (Jabar) yang disaksikan oleh Kepala Staf TNI Angkatan Darat Jenderal Dudung Abdurachman bersama Menpora Zainudin Amali yang harus ditentukan pemenangnya lewat adu penalti seusai bermain imbang hingga babak kedua rampung dengan Skor 5-4 yang dimenangkan oleh Pondok Pesantren Salafiyah Al Falah, Bojongsong, Kabupaten Bandung (Jabar).

Kedepannya saya yakin dan percaya, dengan tekad dan semangat dibarengi dengan latihan yang tepat dan terukur Insya Allah akan ada Tim Sepakbola dari Pondok Pesantren Pangkep akan mampu melaju ke tingkat yang lebih tinggi bahkan bisa menjadi juara.

Dandim 1421/Pangkep berharap terpeliharanya kebersamaan antara Kodim 1421/Pangkep dengan para Pimpinan Pondok Pesantren dan Santri, "Jika kita bersinergi Insya Allah akan mendukung Pemerintah Daerah mewujudkan masyarakat Pangkep yang sejahtera, adil dan makmur serta adanya peningkatan keimanan dan ketaqwaan masyarakat" ujarnya.

Dandim 1421/Pangkep mengapresiasi dan berterimakasih kepada Pimpinan Pesantren yang telah tulus ikhlas mendidik dan melatih serta mentransfer ilmu-ilmu agamanya kepada masyarakat luas terutama generasi muda sehingga terciptanya generasi muda yang berakhlak lebih baik.

Selepas sambutan singkat itu, Dandim 1421/Pangkep bersama Pimpinan Pondok Pesantren dan Santri berfoto bersama.

Disela silaturahmiya, Pimpinan Ponpes mengucapkan Terima kasih yang tak terhingga karena Dandim 1421/Pangkep berkenan mengunjungi dan menyerahkan langsung Piagam Turnamen Sepakbola Liga Santri PSSI Piala Kasad tahun 2022" dengan harapan memotivasi para Santri untuk lebih giat berlatih dan belajar dalam meraih cita-cita serta keunggulan di masa depan".

Saat silaturahmi Dandim 1421/Pangkep didampingi Kapten Kav Daniel (Pasiter Kodim 1421/Pangkep), Lettu Inf Pattola (Pasi Inteldim 1421/Pangkep), Kapten Inf Muh. Nawir (Danramil 1421-02/Minasatene), Kapten Inf Mulyas (Danramil 1421-06/Segeri), Kapten Inf Muh. Raharto (Danramil 1421-05/Ma'rang) beserta para Babinsa wilayah masing-masing.Pungkasnya (Herman Djide)